

MEA Post – Mehr Information für Stroheim Neues aus unserer Gemeinde

Ausgabe 02/15



MEA packt an

Ein Beachvolleyballplatz für unsere Jugend!

Wir haben gemeinsam mit Stroheimer Jugendlichen unser erstes Projekt für Stroheim auf Schiene gebracht. Ein **Beachvolleyballplatz** steht schon lange auf der Wunschliste unserer jungen Einwohner.

Wir haben die Initiative ergriffen und uns umgesehen, wie weit wir das Projekt umsetzen können. Mit Ernst Enzelsberger (GH Prucha) konnte ein Grundbesitzer gefunden werden, der eine **geeignete Fläche zur Verfügung** stellen würde. An dieser Stelle sei ihm schon mal **herzlich** für diese Bereitschaft **gedankt!**

Natürlich haben wir auch versucht, die Sache so weit wie möglich vorwärts zu treiben. Für die Finanzierung werden aber Landesmittel benötigt, die **nur die Gemeinde beantragen** kann. Wir laden daher **alle** Fraktionen ein, dieses Projekt voranzutreiben, zum Wohle und Nutzen aller sportbegeisterten Jugendlichen in Stroheim. Ganz im Sinne von **miteinander für Stroheim**, fordern wir den Gemeinderat auf, hier rasch alle weiteren notwendigen Schritte einzuleiten. Ein entsprechendes **Ansuchen** haben wir sogar schon aufgesetzt. Es muss nur noch vom Bürgermeister unterschrieben und abgeschickt werden.

Wir hoffen und wünschen uns, dass eine **breite Mehrheit im Gemeinderat** unsere Forderung und damit ein Anliegen der jungen Bevölkerung unterstützt!

MEA veranstaltet

Kabarettprogramm - „Kammerhofer auf der Pirsch“



3.9.2015, 20.00 Uhr

Gasthaus Stroheimerhof

VVK € 17,--

AK € 19,--

Karten bei allen MEA-Mitgliedern oder im Gasthaus Stroheimerhof.

Benefizveranstaltung, der Reinerlös kommt einem guten Zweck zu.

Unsere Kandidaten für den Gemeinderat

Bürgermeisterkandidat Klaus Lettner absolviert Wahlkampfmarathon



„Als ehemaliger Spitzensportler werde ich sprichwörtlich einen Wahlkampfmarathon durch Stroheim bestreiten. Mein Ziel ist es in den kommenden Wochen bis zur Wahl jeden Haushalt zu besuchen und mit allen Stroheimerinnen und Stroheimern das persönliche Gespräch zu suchen.

Ich freue mich auf viele spannende, informative und interessante Begegnungen entlang meines Marathons durch und für Stroheim.“

Kerstin Matuschek



- Listenplatz 2
- Sonderschullehrerin
- Jahrgang 1980
- Verheiratet, 1 Kind
- Hobbys: Bücher, Musik, reiten, neue und gesunde Rezepte kochen
- Meine Vision: Ein respektvolles Zusammenleben von allen Bürgern und Bürgerinnen in Stroheim. Zusammen neue Herausforderungen bewältigen, im Hinblick auf das gemeinsame Wohl der Gemeinde. Über den Tellerrand blicken und Mutiges wagen

Ulrich Gruber



- Listenplatz 3
- techn. Angestellter
- Jahrgang 1977
- geschieden, 1 Kind
- Hobbys: Musik(verein), Fotografie, Theater, Tanzen
- Seit 15 Jahren Mitglied im Musikverein Stroheim, davon 7 Jahre als Obmann tätig
- Ich will einen kompetenten Gemeinderat der sich der Tragweite seiner Entscheidungen bewusst ist, und der sich den Herausforderungen der Zukunft stellt.

MEA kontaktieren

www.buergerliste-mea.at

E-Mail: buergerlistemea@gmail.com



Wir wünschen einen **SCHÖNEN SOMMER!**



Stroheimer Bürgerstammtisch

Kennenlernen – Plaudern – Diskutieren

ab 19.00 Uhr
im GH Prucha